

Noël avant l'heure pour l'Épicerie du cœur



PHOTO LUDMILA GLISOVIC

Le Secours d'hiver Vaud a accueilli, lundi 21 novembre dans ses locaux à Moudon, des représentants de L'Épicerie du cœur. La raison de cette rencontre: la remise d'un don à l'association caritative qui, chaque jeudi, distribue des denrées à près de 100 personnes démunies de la région. Et, si les représentants de l'Épicerie connaissaient les raisons de leur présence dans ces locaux, le montant offert leur était inconnu et le moins que l'on puisse dire est que la générosité du cadeau a été une belle surprise pour eux. L'honneur de dévoiler le montant et de leur tendre symboliquement un document affichant 5000 francs est revenu à un Daniel Ruch, président de l'antenne vaudoise du Secours d'hiver, très heureux de vivre cet instant. La somme a depuis été déposée sur le compte de l'Épicerie. Encore sous le choc, François Stucky, comptable de l'association, après des remerciements, s'est réjoui de pouvoir amé-

liorer l'ordinaire des distributions. «Cette somme va nous aider jusqu'à la fin de l'hiver», notait-il encore.

«Nous ne donnons plus d'argent depuis de nombreuses années, expliquait Véronique Hürni, secrétaire générale du Secours d'hiver Vaud. Nous soutenons les familles à travers d'autres actions. Mais j'ai été touchée par l'Épicerie du cœur et ses membres, tous bénévoles. La distribution alimentaire que vous entreprenez complète également le travail que nous faisons au Secours d'hiver», a-t-elle ajouté.

Sur la photo de g. à dr., Michel Bruwier, membre du comité du Secours d'hiver Vaud, Véronique Hürni, secrétaire générale du Secours d'hiver, François Stucky, comptable de l'Épicerie du cœur, Michèle Gaudiche, membre du comité du Secours d'hiver, Patricia Schanz, responsable de l'Épicerie du cœur, et Daniel Ruch, président du Secours d'hiver Vaud.